Octubre 2025 N-1

BOLETIA NFORMATIVO



Radio Universidad de Pamplona



Rectores del SUE Nororiente se reunieron en la Universidad de Pamplona

Redactado por: Andrea Molina Carvajal

La Universidad de Pamplona fue el escenario de la más reciente sesión del Sistema Universitario Estatal (SUE), capítulo Nororiente, encuentro que reunió a rectores y representantes de instituciones de educación superior públicas.



El evento contó con la participación de la Universidad de los Llanos, la Universidad Industrial de Santander (UIS), la Universidad Francisco de Paula Santander seccional Cúcuta y Ocaña, la Universidad de Córdoba y Unitrópico, fortaleciendo así los lazos interinstitucionales y promoviendo el desarrollo de proyectos conjuntos en beneficio del territorio.

Durante la jornada, el rector de la Universidad de Pamplona, Dr. Ivaldo Torres Chávez, destacó la importancia del trabajo articulado entre las instituciones para fortalecer la calidad académica y la pertinencia regional.

Los integrantes del SUE realizaron un recorrido por diferentes espacios del campus principal, entre ellos la Biblioteca José Rafael Faría Bermúdez y el bloque administrativo, donde conocieron los avances institucionales y las estrategias de gestión que viene implementando la universidad.

Con esta reunión, la Universidad de Pamplona reafirmó su liderazgo y compromiso con la cooperación académica regional, fortaleciendo el intercambio de experiencias y el desarrollo de proyectos conjuntos para el progreso educativo del nororiente colombiano.

María del Socorro Luna Suescún Directora Radio Universidad de Pamplona



La Unipamplona fue anfitriona del X Encuentro Nacional de Investigación ACOFADE 2025

Redactado por: Sebastián Tunaroza Villamizar







Durante el X Encuentro Nacional de Investigación ACOFADE 2025, la Universidad de Pamplona se convirtió en el escenario donde estudiantes y docentes de diferentes regiones del país compartieron sus proyectos, reflexiones y experiencias sobre los nuevos retos del derecho y la educación.

Este evento, organizado por la Asociación Colombiana de Facultades de Derecho (ACOFADE), promueve el intercambio de conocimientos entre las universidades y fortalece la investigación jurídica desde la mirada de las nuevas generaciones. Ser anfitriona de esta versión reafirmó el compromiso de la UniPamplona con el desarrollo académico y el pensamiento crítico.

La decana de la Facultad de Artes y Humanidades, Dra. Karol Martínez Contreras, expresó que estos espacios son esenciales para impulsar el liderazgo estudiantil: "La investigación no solo se hace en los libros, sino desde las experiencias, las preguntas y la curiosidad de los jóvenes".

Con ponencias lideradas por estudiantes de distintas universidades, el encuentro se convirtió en un espacio ideal para el diálogo académico, el intercambio de saberes y la proyección de nuevas perspectivas en torno al derecho. La participación activa de los jóvenes demostró que la investigación universitaria sigue siendo una herramienta poderosa para construir conocimiento y aportar soluciones a los desafíos del país.

María del Socorro Luna Suescún Directora Radio Universidad de Pamplona Más de dos mil nuevos profesionales graduados en la Unipamplona

Redactado por: Ibeth Noriega Cárdenas

La educación es fundamental para el desarrollo de la sociedad y la formación de nuevos profesionales, reto al que le sigue apuntando la Universidad de Pamplona cada semestre.

Recientemente más de dos mil nuevos profesionales en pregrado y posgrados, en las modalidades presencial y a distancia recibieron su título con sello Unipamplona.

Cuatro ceremonias en Pamplona y una más en Villa del Rosario, permitieron entregar los títulos a los nuevos profesionales, dentro de los cuales se destacaron estudiantes como Andrés Eduardo González Suárez quien, a pesar de su discapacidad visual, logró obtener el título como Filósofo de la Facultad de Artes y Humanidades, resaltando así que la institución se sigue destacando por ser influyente y comprometida con la formación de profesionales íntegros.

"Me siento con la satisfacción del deber cumplido y pienso que la educación inclusiva para la universidad de Pamplona y para en particular el programa de filosofía, fue un proceso de aprendizaje mutuo, porque pude aprender de los contenidos académicos del programa, pero también el cuerpo docente del programa tuvo que aprender conmigo diferentes formas de enseñar entre pedagogía y didáctica". Destacó Andrés Eduardo.

Desde la universidad de Pamplona, directivos, docentes y administrativos fortalecen su compromiso con la sociedad para seguir brindando una educación de excelencia y seguir formando nuevas generaciones con sello de excelencia comprometidos con la transformación social de las regiones y un país en paz.

María del Socorro Luna Suescún Directora Radio Universidad de Pamplona









Lengua de señas: una herramienta para la inclusión y el respeto

Redactado por: Leandro Gómez Torres



La Universidad de Pamplona continúa promoviendo iniciativas orientadas al fortalecimiento del lenguaje de señas, como parte del compromiso con la inclusión y la accesibilidad comunicativa. Estas acciones buscan ampliar los espacios de participación para la comunidad sorda y sensibilizar a la sociedad frente a la importancia de una comunicación sin barreras.

Reconocer a la persona sorda implica comprender que posee una forma de comunicación distinta, basada en la lengua de señas, que debe valorarse y respetarse como parte de la diversidad cultural y lingüística. La Universidad trabaja en procesos formativos y de integración que permiten una interacción equitativa dentro de la comunidad educativa.

Asimismo, los docentes y directivos, resaltan el respeto para evitar expresiones inadecuadas o diminutivos como "sordito", "sordomudo" o "mudito", que pueden resultar irrespetuosos. Promover el uso correcto del lenguaje es una muestra de empatía y respeto hacia las personas con discapacidad auditiva, fomentando un entorno más humano e inclusivo.

La Radio Universidad de Pamplona apoya estas iniciativas, construyendo mensajes que fortalecen la inclusión social y educativa. Desde sus espacios informativos, la emisora reafirma su compromiso con la comunidad universitaria y con la construcción de una sociedad basada en el respeto, la diversidad y la igualdad de oportunidades.

María del Socorro Luna Suescún

Directora Radio Universidad de Pamplona





Octubre 2025 N-1

BOLETIN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

"LA RADIO JOVEN Y CULTURAL"

Diseño
Andrea Carolina Molina Carvajal

Redacción
Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas
Juan Sebastián Tunaroza Villamizar
Leandro Gómez Torres
Andrea Carolina Molina Carvajal

